

Grâce au lien que le MAPLACE a avec le CEGEP de Sherbooke, j'ai pu recevoir cette année de l'aide à la maison pour faire mes devoirs. Une stagiaire en techniques d'éducation spécialisée a fait un stage chez moi. Elle venait 2 fois par semaine, me donnait des explications et aussi m'aidait à faire la révision pour la préparation de mes examens. Je suis très contente de ses services et cela a permis un bon répit à toute ma famille qui est très présente dans l'accompagnement pour ma réussite scolaire...que je ne vole à personne!

Merci au MAPLACE de nous avoir fait connaître ce service. Sans lui, on n'aurait jamais pensé pouvoir recevoir un tel support du CEGEP et obtenir une telle aide.

Jade Reid

Etudiante en troisième secondaire.